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上上赛赛道道，，谁谁能能驯驯服服““奔奔驰驰””的的汉汉子子
F1上海站今迎排位赛，梅奔成众矢之的

本报上海4月18日讯(记者
刘伟) 震耳欲聋的引擎声，又一
次在上海国际赛车场的上空轰
鸣，F1又回来了！上个月中旬，F1

新赛季在澳大利亚拉开帷幕，规
则的变化，让梅赛德斯奔驰车队
受益匪浅。在已经结束的三站比
赛当中，汉密尔顿、罗斯伯格包
揽了杆位、最快单圈和分站冠
军，稳居积分榜前两名。作为亚
太地区最后一站，谁能挑战梅奔
的统治地位，成为上赛道最大的

看点。
2012年，汉密尔顿正式转投

梅赛德斯奔驰车队，双方签署
了一份为期三年、价值1亿美元
的工作合同，这比小汉在迈凯
轮车队的年薪高出一倍。汉密
尔顿与迈凯轮合作长达1 4年，
建立了很深的感情，汉密尔顿
曾坦言，迈凯轮是承载他F1生
涯的“故乡”。然而感情终究敌
不过生意，因为对迈凯轮开出
的年薪不满，汉密尔顿同老东

家闹崩，转投梅奔。在梅奔，小
汉左右逢源，重获高薪，也赢得
了车队核心位置。

一个赛季之后，梅奔的大手
笔得到了回报。全新1 . 6升V6涡
轮增压引擎时代，梅奔优势尽
显，配合汉密尔顿神勇的状态，
车队赛季初强势尽显。在前三个
分站赛，汉密尔顿斩获马来西亚
和巴林两个冠军，车迷对小汉在
上海继续神勇发挥有着很高的
期待。

梅奔车队赛季初的强势，也
引发了其他车队的地震。在历经
了又一年糟糕的开局后，多梅尼
卡利本周一宣布辞去法拉利车
队领队职务。

与此同时，其他车队也在梅
奔的压力下开始对赛车进行升
级。可以预见，从19日的排位赛
开始，一场充斥着燃油尾气、高
分贝噪音的“战争”将在上赛道
火爆上演，车迷们，请做好准备，
欣赏一部战争片！

谋谋事事在在人人
成成事事在在““天天””
大雨或影响车手争冠

本报记者 刘伟 4月18日
发自上海

梅雨季节还没到，上海已经被
雨水围困。天气预报显示，周六一
整天，上海将经历大雨转小雨的过
程，周日雨水结束，天气以多云为
主，气温偏低。

雨水和低温，将直接影响到车
手在排位赛的成绩，进而对正赛造
成影响。不过，这也给了一众试图
赶超梅奔的配角以浑水摸鱼的机
会，让冠军变得难以捉摸。

一旦19日的比赛，上赛道被

雨水光顾，赛车的抓地力将会受
到影响，迫使多数车队以雨胎出
战。即便是雨胎出战，也不能保
证比赛中不会出现意外，在弯
道，雨天撞车的几率要远超平
时，如果雨势过大，比赛还有可
能被推迟。

18日，车手在赛道上完成了
两次练习赛，汉密尔顿在下午的
练习赛当中跑出了单圈最快成
绩。不过小汉的感觉并不好，一
方面因为赛车还在调校，远未达
到最佳状态，另一方面，一旦下
雨，练习赛成绩再好也没意义，

“如果明天下雨，情况就难预料
了，即便我们做出了正确的改
变。只有等到了比赛中，才能知
道我们的改变正确与否。”

对志在分站赛三连冠的汉密
尔顿而言，下雨当然不是什么好
事，不过对其他车队来说，下雨则
是挑战梅奔、将对手拉下马的大
好机会。此前，在F1中国赛十年当
中，总共产生了八位冠军，没有一
位车手在上赛道实现卫冕。如果
去年的冠军阿隆索今年在乱战中
脱颖而出，则将改写这一纪录，也
会爆出一个大冷门。
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孙孙继继海海轰轰醒醒人人和和
李毅疑似回应：贼喊捉贼！

明明是个软蛋为什么还要装成大无畏呢？
明明没有能力为什么还要装成很职业呢？明明
不靠谱为什么还要装成正人君子呢？明明就是
在混饭吃为什么还要装成无比热爱呢？其实明
明就是“装”“混”“骗”。——— 孙继海

面对球队在亚冠赛场提前一轮小组出局的
糟糕局面，近日，贵州人和队长孙继海发措辞严
厉的微博，隐晦地批评了球队目前的混乱状况。
炮轰事件发生之后，贵州人和在18日晚上客场
挑战河南建业队的比赛中，以2：1战胜了对手。

球队获胜了，但孙继海的言论还是引起网
络关注，在外界看来，他炮轰的对象疑似为球队
主帅宫磊。就在18日与河南建业队的比赛之前，
宫磊离开了球队，疑似“下课”。

据了解，宫磊已从郑州飞赴上海，在那里与
贵州人和的替补队员会合，此后将带人和替补
队员飞赴澳大利亚，准备下周同西悉尼流浪者
的亚冠最后一轮小组赛。

孙继海的言论也引起了足球圈人士的关
注，前国脚李毅则在微博中疑似回应道，“贼喊
捉贼”。

网友“lk_sun”：恒大屯国脚，鲁能屯青训，你
贵州这是屯教练的节奏啊，场下三个，场上一
个，这让球队听谁的？宫、朱、杨、孙上演茅台宫
斗大戏啊！

网友“sky-2002”：作为上赛季的救火教练，
宫磊的表现已经不错了。

值得一提的是，还有不少网友对于此事抱
有调侃的态度。对于“明明是个软蛋为什么还要
装成大无畏呢……”这条微博，有球迷调皮地指
出，谁能告诉我“明明”是谁？

谁能告诉我“明明”是谁？

越越南南缘缘何何弃弃办办亚亚运运会会

经过了一段时间关于是否
有能力举办亚运会的讨论后，越
南政府总理阮晋勇17日宣布，越
南放弃2019年第18届亚运会的
主办权。究其根本原因，其实就
是“差钱”。

当天晚些时候，越南政府就
阮晋勇宣布的决定发布公告说，
越南上下在举办赛事的投资总
额和资金来源方面产生了诸多
分歧，其中包括中央预算、地方
预算、社会资金以及赛事收入等
多个方面。

越南此前曾表示，鉴于亚运
会场馆中有70%可以在现有场馆
基础上升级，仅有30%的场馆需要
新建，因此举办亚运会只需要花
费约1 .5亿美元。这一数字大大低
于其他举办过亚运会的城市的花

销。但越南计划投资部部长裴光
永早前对媒体表示，不支持越南
举办亚运会，因为1 .5亿美元的预
算是绝对不够用的。而越南政府
目前对社会资金参与基础设施建
设又存有疑虑。在这样的背景之
下，越南只得放弃主办权。

2012年11月8日，越南首都
河内以绝对高票击败印度尼西
亚泗水成为2019年第18届亚洲
运动会主办城市。

亚奥理事会18日宣布，亚奥
理事会将在今年9月20日在韩国
仁川市举行亚奥理事会大会期
间选举替补越南河内主办第18
届亚洲运动会的城市。历史上，
巴基斯坦曾因故放弃1978年亚
运会的主办权，后来泰国接办了
那届亚运会。 综合新华社消息

规范中国足球球员劳动争议解决机制

德德衡衡律律师师要要给给足足协协提提建建议议
本报讯 2014年4月18日，在

山东德衡(济南)律师事务所第二
会议室，合伙人姜保良律师主持
召开“规范中国足球球员劳动争
议解决机制座谈会”。

体育法律事务部主任李修
超律师向与会人员介绍了《山东
德衡律师事务所李修超、姜保良
律师关于规范中国足球球员劳
动争议解决机制的律师建议
书》，该建议书明确提出“建议全
国人大常委会法工委、内司委依
据我国宪法、法律立即对中国足
协违法越权仲裁劳动争议予以
关注”、“建议国家体育总局责令

中国足协立即将球员与俱乐部
之间因劳动(工作)合同而产生的
劳动争议纠纷交由法律规定的
劳动争议仲裁委员会仲裁解决”
等律师建议。

在座谈会之前，李修超、
姜保良律师已经通过EM S将
关于规范中国足球球员劳动
争议解决机制的律师建议书
分别寄送全国人大常委会、国
务院法制办、国家体育总局及
中国足协，期待律师建议引起
相关主管部门的关注并推进
相关法律规定在体育领域的
全面贯彻落实。
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